

ATLETISMO

Juan Carlos Apilluelo venció con autoridad en el 'Cross de la Montaña'

Récords de participación en Sabiñánigo y Tamarite

ALTOARAGÓN

HUESCA.- Casi quinientos atletas se dieron cita ayer en las dos pruebas de campo a través que se celebraron simultáneamente en el Alto Aragón. En Sabiñánigo, 220 atletas participaron en el Cross de la Montaña, mientras que 250 lo hicieron en el Cross de La Litera, celebrado en Tamarite. Ambas competiciones están incluidas en el calendario provincial de cross de los XVII Juegos Escolares de Aragón.

XXX CROSS DE LA MONTAÑA

El triatleta biesquense Juan Carlos Apilluelo se impuso ayer con autoridad en el XXX Cross de la Montaña disputado en Sabiñánigo, en un nuevo circuito situado en las inmediaciones del cuartel Gravelinas de la localidad serrablesa.

Un total de 220 atletas tomaron la salida en la prueba serrablesa, a la que no faltaron los principales clubes aragoneses, ya que además de los anfitriones, CA Oroel El Cisne, CA Jaca y CA Monzón, también asistieron atletas de clubes zaragozanos como Jerónimo Zurita, San José y Olivar.

Los responsables de Grupos de Montaña de Sabiñánigo se mostraron por la elección del nuevo circuito, que recibió los elogios de la mayor parte de atletas participantes en la carrera, y que hace que los organizadores de la carrera se mostraran dispuestos a seguir apostando por este trazado.

Los resultados finales del XXX Cross de la Montaña celebrado en Sabiñánigo fueron:

Benjamín masc.- 1. Jesús Barrio (Zuera); 2. Diego Samitier (GMS); 3. Javier Castillo (Oroel El Cisne).

Benjamín fem.- 1. Isabel Pérez (San José); 2. Andrea Martínez (J. Zurita); 3. Sara Manso Cano (CA Huesca).

Alevín masc.- 1. Ismael Ligorrea (Zuera); 2. Javier Peñas (Zuera); 3. Altair Hernán (CA Jaca).

Alevín fem.- 1. Beatriz Alias (San José); 2. Laura Alonso (Olivar); 3. Lourdes Cortines (CA Oroel).

Infantil masc.- 1. Alberto Puyuelo (Oroel); 2. Víctor Giménez (Oroel); 3. Fernando Esperanza (CA Zorita).

Infantil fem.- 1. Lorena Mera (Jiloca); 2. Virginia Sanromán (GMS); 3. Alba Cebrán (Jiloca).

Cadete masc.- 1. Marcos Salillas (Olivar); 2. José A. Columbrere (Oroel); 3. Roberto Otín (GMS).

Cadete fem.- 1. Sara Benedito (Olivar); 2. Lara Giménez (Olivar); 3. Ana Minuez (Olivar).

Juvenil masc.- 1. David García (GMS); 2. Felipe Carnicer (CA Zorita); 3. Pedro P. Rubio (J. Zurita).

Juvenil fem.- 1. Lidia Borruel (CA Monzón-Polidux); 2. Ana Giménez (CA Jaca); 3. Biola Javierre (GMS).

Junior masc.- 1. Daniel Berdejo (Utebo); 2. Luis A. Miranda (GMS); 3. Juan A. Lázaro (J. Zurita).

Junior fem.- 1. Vanessa Pola (J. Zurita); 2. Elena Sanz (Olivar); 3.

Milagros Vallargo (Olivar).

Promesas masc.- 1. David García (J. Zurita); 2. Alberto Bosque (Olivar); 3. Roberto Martínez (J. Zurita).

Promesas fem.- 1. Noelia Bernad (J. Zurita); 2. Mari Carmen Peña (St. Casablanca); 3. Marta Giménez (Olivar).

Veteranos masc.- 1. Manuel Pérez (GMS); 2. Ricardo Garcés (CA Jaca); 3. Carlos Artajona (Olimpo).

Veteranos fem.- 1. María Jesús Guillén (San José); 2. Manoli García (GMS).

Senior masc.- 1. Juan Carlos Apilluelo (GMS), 28m.28; 2. Modesto Alvarez (Cajalón), 28.38; 3. Fernando Navarro (Cajalón), 29.01.

Senior fem.- 1. Ana María Aranda (Helios); 2. Marisela Martínez (Helios); 3. Susana Ochoa (Oviedo).

XXI CROSS DE LA LITERA

Alrededor de 250 atletas participaron ayer en el XXI Cross de La Litera, celebrado en el tradicional circuito de La Colomina, informa

Mariano BLANC. Las carreras se disputaron por un circuito duro, pero bien preparado, con rectas, subidas, bajadas..., que incluso discurre por un campo de frutales, propiedad de Olegario Naya.

Destacó la gran participación, especialmente en categoría minibenjamín, con 65 atletas, y la inteligente carrera del cadete del CMD Binéfar Ricardo Verdugo. Y es que, si bien iba bastante rezagado del barbastrense Javier Mariño, del Oroel, el gran dominador de la categoría en este inicio de temporada, al final el de Binéfar imprimió un fuerte ritmo y sacó 31 segundos de ventaja al atleta de Barbastro. Fue de programa se disputó sendas carreras absolutas y en categoría masculina destacó la reaparición de José María Molet, de Alcampell, que dio un recital de buen correr al doblar al resto de atletas.

Todos los corredores recibieron una bolsa de obsequios al llegar a la meta, y los que hicieron podio recibieron diversos premios. Para todos los asistentes, atletas y espectadores, hubo degustación de diversos productos a la brasa.

Los resultados finales del XXI Cross de la Litera fueron:

Minibenjamín masc.- 1. Juan Manuel Puertolas (CD San Vicente de Paúl de Barbastro); 2. Javier Cruella (Fraga); 3. Nicolás Pesquer (San Vicente).

Minibenjamín fem.- 1. Isabel Navalón (Binéfar); 2. Carla Lapiedra (Barbastro); 3. Nuria Torres (Altötting).

Benjamín masc.- 1. Alejandro Arnal (CA Monzón-Polidux); 2. Nacho Tardío (Binéfar); 3. Abel Rabaza (C. Aragón de Monzón).

Benjamín fem.- 1. Beatriz Blasco (Lanaja); 2. Sara Altaba (Binéfar); 3. Cristina Anoro (CP Pedro Cerbuna de Fonz).

Alevín masc.- 1. Ignacio Sanclemente (Belver); 2. José Durán (P. Cerbuna); 3. Oscar Monclús (Bena-

barre).

Alevín fem.- 1. Alicia Abadias (Lanaja); 2. María Mur (San Vicente); 3. Raquel Vicente (Pedro Cerbuna).

Infantil masc.- 1. Oscar Castro (CA Barbastro), 2. José Miguel Alquézar (EDP Andorra); 3. Ricardo Gasca (San Lorenzo).

Infantil fem.- 1. Leire López (San Vicente); 2. Beatriz Fernández (CA Monzón); 3. Vanesa Gutiérrez (Fraga).

Cadete masc.- 1. Ricardo Verdugo (Binéfar); 2. Francisco Javier Mariño (Oroel El Cisne de Jaca); 3. Jorge Martín (Binéfar).

Cadete fem.- 1. Lorena Citolero (ED Litera); 2. Lidia Gómez (CA Monzón); 3. Brígida Crespo (Pedro Cerbuna).

Senior masc.- 1. José María Molet (Altötting); 2. Nicolás Fortuño (CA Monzón-Polidux); 3. Rubén Soler (Litera).

Senior fem.- 1. Sonia del Arco (ED Litera); 2. Arancha Anoro (ED Pedro Cerbuna).



Ignacio Sanclemente, tras su triunfo en la Jean Bouin, volvió a ganar en Tamarite.



La carrera cadete masculina del Cross de La Litera resultó la más disputada de la jornada.



El Cross de La Litera se disputó en el circuito de La Colomina de Tamarite.



Los participantes en la carrera senior masculina del Cross de la Montaña de Sabiñánigo antes de tomar la salida.